



Bogotá: Con solo \$200 podrías generar un potencial segundo ingreso
La mejor inversión

outbrain

INICIO PROGRAMAS PODCAST DEPORTES CIUDADES ESPECIALES

Actualizado 03 Abr 2023 11:41



CARACOL
RADIO

Hable con el programa

10AM Hoy por hoy

8AM HOY POR HOY

Programas

Bayón: la transición es importante, espero que Irene Vélez vea a Ecopetrol como un aliado

Felipe Bayón estuvo en Caracol Radio hablando sobre su trabajo en Ecopetrol.



Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol / Colprensa



— **María Emma Jiménez** |@m_emmajimenez 03/04/2023 - 5:54 h COT

Luis Felipe Bayón salió recientemente de Ecopetrol, una de las empresas más importantes e influyentes del país. Tras esto, Bayón habló en primicia en Caracol Radio sobre su gestión, el futuro de la compañía que deja, dio su opinión sobre la transición energética y su relación con el gobierno de Gustavo Petro.

Sobre la ministra Irene Veléz y su trabajo en el Ministerio de Minas en el futuro aseguró que espera que ella pueda estar bien asesorada y con un buen equipo, para que así se pueda seguir avanzando. "A ella le deseo la mejor de las suertes, que se rodee bien, que tenga equipos sólidos y competentes. Pero también que siga trabajando por el país."

Le puede interesar:

- > "No estoy siendo investigado por mi gestión en Ecopetrol": Bayón

Por otra parte, destacó que desde que la ministra Irene Vélez llegó al ministerio de Minas se llevaron a cabo diferentes reuniones a las que ella asistió. En Dichos encuentros se trataban temas de capacitación. "Con la ministra Irene tuve la oportunidad de sentarme muchísimas veces, siempre con disposición. Cuando estaba en Ecopetrol desde el punto de vista es todo lo que se acuerda

Últimas Noticias

mientras dormía

Escuche el programa de La Luciérnaga marzo 22

Reactivan cobro en peaje de Turbaco, Bolívar

Ethan Hayter ganó la primera etapa del País Vasco, ¿Cómo le fue a los colombianos?

Consorcio Galilea volvió a incumplir, no terminó obras de la Glorieta Chapal



Últimas n... Deportes Entreteni... Coronavir...

estaba yo en **Ecopetrol**, desde el punto de vista en todo lo que se requiera capacitación, en construir competencias, por ejemplo, en inducciones particulares, estuvimos varias veces con ella.”

Del mismo modo, mencionó que espera que la cartera de Minas trabaje con **Ecopetrol**, que esa empresa sea vista como un aliado. “Estuvimos con ella en la refinería de Cartagena. Estuvo también en algunas otras de las instalaciones y estuvo con nosotros en **Ecopetrol** varias veces. Yo creo que es importante poder seguir trabajando juntos.”

Sobre el futuro energético del país mencionó que desde su postura, ya no como uno de los líderes de **Ecopetrol**, sino como ciudadano se debe tener presente el importante trabajo que puede hacer esa empresa. “La recomendación, y lo hago desde afuera tal vez con un poco más de libertad, es que la ministra mire a **Ecopetrol** como ese aliado y como esa entidad capaz de liderar o seguir liderando la transición energética, porque hay muchas cosas que **Ecopetrol** ya lleva avanzadas y no perder ese terreno recorrido”.

“**Ecopetrol** es una compañía que está liderando la transición energética, peor no desde ahora, desde hace muchos años. Definitivamente hay que cuidarla porque es una compañía que es muy valiosa para todos los colombianos, que **Ecopetrol** esté bien permite que se sigan financiando cosas como la transición”, comentó

Ahora bien, sobre Saúl Kattan, presidente de la Junta Directiva de la compañía, Bayón mencionó que siempre tuvieron una buena relación. “Saul es el presidente de la junta desde que llegó en octubre y hemos tenido una muy buena relación. Por ejemplo, el proceso de mi salida fue ordenado, tranquilo, y desde el año pasado lo estábamos hablando. Llegamos a un acuerdo bueno para ellos, y para mí; y así se hizo todo. Lo que uno se lleva son las cosas buenas, los buenos recuerdos. Siempre tuve muy buena relación con Saul y la tengo hoy en día. Pudimos discutir muchísimos temas, siempre en beneficio y con el interés en la compañía.”

Detalló también que Kattan se ha esforzado por hacer un buen trabajo en **Ecopetrol**. “a mí Saul me parece super pragmático, me parece coherente, y un señor que ha hecho un esfuerzo muy grande por entender de **Ecopetrol**. Además, le gustan los temas de **Ecopetrol** y conoce mucho los asuntos de tecnología. Me parece que es una persona que tiene todas las capacidades.”

También en la web

Recomendado por 

Inversión Segura

El siguiente artículo se está cargando .



Programas

Juan Fernando Cristo: “Reforma salud evidencia la crisis que están viviendo los partidos”

El exministro del Interior compartió en 6AM las reflexiones que ha dejado el debate del proyecto de reforma que fue presentado el pasado viernes



Policía Metropolitana de Ibagué captura a
'Los Mompis'
